

Síntesis Deportiva



Boca y River se enfrentarán por la Copa de la Liga Profesional

El fin de semana se jugó la última fecha de la Copa Liga Profesional de Fútbol 2021, en la que se definieron los clasificados a los cuartos de final y los cruces entre los equipos. Lo más interesante fue el mano a mano entre los ocho mejores, entre los que se destaca el Superclásico entre Boca y River, que jugará el próximo domingo.

Los cuartos de final tendrán estos enfrentamientos: Colón (1° Zona A) – Talleres (4° Zona B), en Santa Fe, Estudiantes (2° Zona A) – Independiente (3° Zona B), en La Plata, Vélez (1° Zona B) – Racing (4° Zona A), en Liniers y Boca (2° Zona B) – River (3° Zona A), en La Bombonera.

Boca y River se disputaría el domingo 16 de mayo por la tarde, en principio desde las 17.30, para cumplir con la restricción horaria en el AMBA ante la pandemia de coronavirus en caso de definirse por penales.

Turismo Carretera: Benvenuti se llevó la victoria en Paraná

Todo parecía indicar que Mariano Werner iba a llevarse la victoria en Paraná, pero

apareció Juan Cruz Benvenuti en el último relanzamiento, pasó al campeón, y consiguió el triunfo.

El Torino de Benvenuti en Paraná, escoltado por Werner, Arduoso, Di Palma y completó los mejores cinco Leonel Pernía. Más atrás se ubicaron Todino, De Benedictis, Landa, Gini y Nicolás Trosset.

En el campeonato, Canapino continúa como líder con 180.5, seguido por Di Palma con 151.5 y Landa con 147.5. La próxima fecha de la temporada 2021 del Turismo Carretera será el 30 de mayo en el autódromo de Concordia.

Tokio: la ciudad albergó un evento de atletismo sin público

El Estadio Olímpico de Tokio acogió una competencia de atletismo a modo de prueba para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, previstos en la capital japonesa para fines de julio. El evento se celebró entre estrictas medidas contra el coronavirus y sin espectadores.

El evento tenía como fin poner a prueba aspectos logísticos para la competencia y medidas de prevención de contagios de Covid-19, entre ellas el distanciamiento social entre los deportistas y el uso obligatorio de mascarilla para los aproximadamente mil miembros de la organización que también estuvieron presentes.

Las competencias se desarrollaron en el nuevo Estadio Olímpico de Tokio, que será una de las principales sedes de los Juegos, y sin presencia de público, al igual que la otra decena de eventos de pruebas organizados durante los últimos meses.